



災害に備えて

全市民を対象とした総合防災訓練を、夜間に地震が発生したという想定で実施しました。各避難所内では、暗幕などで暗くした中での避難所開設訓練や、防災資機材の設営訓練などを行い、夜間の災害発生時の状況を体験しました。

メイン会場の第二中学校では濃煙体験や、応急手当訓練、炊き出し訓練などを実施し、防災意識を高めることができました。
(6月14日 第二中学校)



おいしいお米になぁ〜れ！

杉小5年生約70人が、JA仙台東部営農センターの方に教わりながら、校庭にある5畝×15畝の田んぼに「ひとめぼれ」の苗を植えました。泥に足を取られて転びそうになりながらも、楽しんで田植えを体験できました。10月中旬の収穫まで、丹精込めて育てます。
(6月3日 杉の入小学校)



しおがま「何でも」体感団

市内小学校4〜6年生を対象に「海」と「食」をテーマに地域資源を利用した体験活動の第1回目。NPOみなとしおがまの方々から塩づくりの歴史を学び、顔晴れ塩電では藻塩づくりを体験しました。(6月13日 志波彦神社・鹽電神社、御金神社、顔晴れ塩電)

パチリ！ タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728 までご連絡ください。



夏漁シーズンの始まり

カツオ・マグロのまき網船が初入港。
建て替え中の魚市場で先行完成した新荷さばき所B棟には、次々とマグロが水揚げされ活気づきました。(6月4日 塩電市魚市場)



浦戸のウラガワを探検

観光物産協会主催のまちあるき「浦戸のウラガワと桂島散策コース」が島の方のガイドで行われました。島や自然などの説明を受けながら、浦戸の漁師が漁などで使う小型船「だんべっこ船」に乗って、松島湾で過ごす時間はあっという間でした。
(5月29日 浦戸諸島、松島湾)

全国大会へ出場！

7・8月に全国大会へ出場する小中学生が市長を表敬訪問しました。(6月18日 市役所)



会場に出場します。

1年一悔いのない試合をする。



出場します。

2年一入賞できるような頑張りです。



塩電リトルリーグ

「ザバス杯第49回全日本リトルリーグ野球選手権大会」に出場。
一全国制覇を夢見て頑張ってきた。正々堂々戦います！
(畠山宗キャプテン)